
 

 
 

ORDRE DU JOUR  
Assemblée générale du 30 juin 2022 

ORDRE DU JOUR 
Bilan Saison 2021 / 2022 

 
Le mot du président  

 
Les inscriptions ont été en baisse par rapport aux années précédentes : 185 inscrits cette saison (lié 
certainement au COVID) 
 
Répartition  
Mini bad 2 
Poussin  6 
Benjamin  14 
Minime  10 
Cadet   13 
Junior   9 
Senior   49 
Vétéran  82 
 
Le doyen : Nghia PHAM 
Mino : Arthur LANDAIS 
 
Nous sommes dans une année post confinement, les gens ont eu peur de revenir dans les salles 
malgré les aides de la ville. 
 
La saison s’est déroulée sans coupure cette année. 
 
Faits marquants  
 

- Journée portes ouvertes  
- Blackminton : Franc succès (reconduit pour l’année prochaine le 11/03/2023) 
- Soirée dansante : Franc succès également 
- Le barbecue de fin de saison 

 
Seul le repas de Noël n’a pas pu avoir lieu 
 
Un grand merci et bravo à l’équipe d’animation 
 
 
 
 



 
Tournois 
 
En ce qui concerne les tournois, beaucoup ont eu lieu cette année avec beaucoup de victoires de la 
part de nos joueurs. 
Petit rappel le club paye beaucoup de tournois, merci donc de porter notre maillot si vous arrivez sur 
le podium (au minima pour la photo) afin de véhiculer l’image de notre club. 
 
Le club a reçu : 
 

- Le championnat départemental  
- La coupe des Yvelines. 

 
Enfin, nous avons organisé notre 18ème édition du tournoi. 
Merci à l’équipe d’organisation : Aude, Valeria, Maryse, et Arnaud qui ont œuvré pour que cette 
édition soit à la hauteur et ce fut le cas. 
Merci également aux bénévoles qui étaient présents à la buvette, à la table de marque et à 
l’organisation. 
 
L’école de badminton 
 
Là aussi, les jeunes ont brillé lors des tournois avec pas mal de récompenses. 
Bravo à tous. 
Nous avons également fait passés les plumes à presque tous nos jeunes (23 passages cette saison).  
 
Merci à l’équipe d’animateurs (je ne vais pas tous les citer je risquerais d’en oublier) en tout cas 
grand merci à eux ! 
 
Pour finir je tenais à remercier Gaëlle et martin qui nous quittent cette année. 
Merci pour votre implication au sein de la section.  
Vous nous manquerez. 
 
Merci pour cette saison  
 
Et peut être à l’année prochaine  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Bilan Financier  
 

 
 

 



 

 
Le bilan financier est voté à l’unanimité moins un. 
 
Nous vous rappelons que la cotisation est de 145 € pour les non-fontenaysiens dont : 

- 60 € pour le montant de la licence et la cotisation ASFF 
- 85 € pour le club de badminton 

 
1 tube de volants coûte 25 €, chaque tournoi coûte 15€ pour un tableau et 21€ pour 2 tableaux. 
 
Merci de prendre conscience de l’impact financier sur le club, notamment dans l’utilisation des 
volants qui ont accusé 3 hausses de prix importantes, durant la saison, liés aux raisons dont nous 
avons tous connaissance. 
 
A confirmer par le bureau lors de la réunion de rentrée : les volants peuvent ne plus être fournis pour 
les tournois. 
 

  



Bilan Ecole de Badminton (Martin & Gaëlle) 
 
Groupe du samedi (loisirs) : 
54 enfants inscrits très motivés dans le groupe des « petits ». 
7 plumes blanches et 18 jaunes obtenus 
 
Le club est à la recherche d’animateurs pour l’année prochaine, n’hésitez pas à vous manifester 
auprès des responsables jeunes, du président ou de tout autre membre du bureau. 
 
Parmi les personnes présentes à l’AG, une dizaine de joueurs seraient intéressés pour soutenir 
l’équipe d’animation jeunes par des présences ponctuelles sur les entraînements. 
Pour rappel, plus les bénévoles seront nombreux, moins de samedi seront monopolisés. 
 
 
Groupe du vendredi (compétiteurs) : 
Le jeune Martin a fait de belles performances même en jouant surclassé 
Milan & Arthur ont également bien progressé (niveau entre départemental & régional) 
Martin est double vice-champion des Yvelines en simple et en double 
Sinon une « nouvelle » équipe de compétiteurs plutôt motivés prêts à se réinscrire l’année 
prochaine. 

 
Bilan section loisir (Papy) 
 
22 loisirs inscrits 
Bonne présence en début de saison mais désertion sur la fin de saison 
Merci à Basile Biguet pour son aide sur certains créneaux 

 

Bilan interclub  
 
Equipe 1 – capitaine Basile : Montée en région malgré une saison pas simple avec des blessures. Le 
1er barrage a été perdu mais le 2ème a été gagné avec le renfort de joueurs de l’équipe 2 qui ont été 
particulièrement performants et ont participé à la montée. 
Equipe 2 – capitaine Nico : Après la montée en division 1 avant le COVID, beaucoup de pertes de 
joueurs avec le COVID, ce qui a eu pour conséquence la descente de l’équipe 2 en cette fin de saison 
avec des équipes qui ont fait descendre des joueurs. 
Equipe 3 – capitaine Papi : l’équipe finit 4ème sur 8 avec des clubs qui ont descendus des joueurs des 
équipes supérieures.  
Equipe 4 – capitaine Guillaume Feneck : Léquipe a rempli l’objectif et ont fini 4ème de poule. Belle 
saison de l’équipe. L’équipe a battu les moins forts et a perdu contre les plus forts. 
Equipe 5 – capitaine Jeannot : L’équipe finit 4ème sur une poule de 6 avec une belle performance de 
certains joueurs 
Equipe 6 – capitaine Santo : Pas d’objectif. Les joueurs ont bien tourné et une bonne ambiance. 
L’équipe finit dernière de sa poule avec un bon niveau dans les autres équipes. Les débutants ont été 
bien accueilli dans l’équipe. 
Equipe 7 – capitaine Yoan : l’objectif était de faire tourner et de permettre aux joueurs 
d’appréhender la compétition. L’ambiance était plutôt bonne et l’équipe finit en milieu de tableau. 
 
IC Vétéran 
 
Equipe 1 – capitaine Santo : beaucoup de blessés avec des modifications de dernière minute 
notamment sur les 2 dernières rencontres. L’équipe finit avant-dernière de sa poule : 1 match nul 
contre Elancourt et 1 victoire contre Montigny. 
Equipe 2 – capitaine Xavier : beaucoup trop d’hommes mais ils ont essayé de faire tourner un 
maximum. L’équipe finit deuxième de poule. 
 
Si vous êtes capitaine, merci de ne pas jouer tant que votre équipe n’a pas fini de jouer. 



 
Inscriptions 2022 / 2023 
 
Créneaux, cotisation, certificat médical fin de validité  
 
Pensez à renouveler votre certificat médical selon la liste déjà envoyée dans une news. 
Le montant de la cotisation est à revoir pour le début de la saison prochaine (en attente de 
l’augmentation de la licence fédérale). 
 
 

 

Démission du bureau 2021 / 2022 
 

Rappel des postes  
 

Président      Jean-Christophe LANDAIS 
Vice-président    Mireille GOUJON  Flore VARDETOLA  
Trésorier (adjoint)    Nicolas GARCIAS  Aude LACAM  
Secrétaire     Margot DELAMARRE Basile BIGUET 
Responsable matériel    ISELIN Guillaume  Gaëlle BOISNARD 
Responsable Tournoi externe   Maryse LANDAIS  Didier DURIEUX  
Responsable Tournoi interne   Aude LACAM    Arnaud LEFEBVRE  

Valeria PARRENO  
Animation     Jean FOUCAULT  Saul JORGE  Gaëlle BOISNARD  

Responsable jeunes    Gaëlle BOISNARD  Martin LEVIER 
Vincent CRESPIN Sébastien BARROSO  

Webmaster et artiste en chef   Yoann DUTEL   Etienne BOURREAU  
Responsable développement durable  Etienne BOURREAU  Valéria PARRENO 
Responsable Loisirs    JC Landais   Didier DURIEUX 
     Sébastien BARROSO Guillaume FENECK 

 
 

Election du bureau 2022 / 2023 
 
Président      Jean-Christophe LANDAIS  
Vice-président    Mireille GOUJON   
Trésorier (adjoint)    Nicolas GARCIAS   Aude LACAM  
Secrétaire     Margot DELAMARRE  Basile BIGUET 
Responsable matériel    Guillaume ISELIN  Flore VARDETOLA 
Responsable Tournoi externe   Bertrand MANET   Basile MIGNONNEAU  

Responsable Tournoi interne   Margot DELAMARRE   Kevin BOUCHARD  
     Arnaud LEFEBVRE   Valeria PARRENO  
     Aude LACAM 
Animation  Jean FOUCAULT   Sébastien BARROSO     

Kevin BOUCHARD 

Responsable jeunes    Vincent CRESPIN  Nghia PHAM 

Webmaster et artiste en chef   Yoann DUTEL    Etienne BOURREAU  
Responsable développement durable  Etienne BOURREAU   Valéria PARRENO 
Responsable Loisirs    JC Landais    Didier DURIEUX 
     Sébastien BARROSO  Flore VARDETOLA 
 
 
Le bureau est élu à l’unanimité des présents. 

 



 
 
Saison 2022/2023 
 
Investissement  
 
Besoin de maillots pour les enfants 

 
Interclub  
 
Nombre d’équipes à voir en début de saison en fonction des inscrits 

 
Questions diverses 
 
Ecole de badminton : concernant le déplacement des enfants en compétition, les parents emmènent 
leurs enfants en compétition. Les parents doivent rester dans le gymnase pendant toute la durée 
toute la compétition. Il serait souhaitable qu’une personne du club soit présente pour coacher les 
enfants sur les compétitions. 
 
Manifestations dans les écoles : pas possible car sur le temps scolaire  
 
 
La séance est levée à 22h30 


